

B29 Leander Holtz

Tagesordnungspunkt: 7.a 5 Delegierte

## Selbstvorstellung

Liebe Freund\*innen,

in den letzten zwei Jahren durfte ich unseren Kreisverband auf den Landesmitgliederversammlungen vertreten und hatte somit das Privileg über unsere Landesliste, unser Wahlprogramm für Landtagswahl und letztendlich auch über den Koalitionsvertrag mit der CDU abstimmen zu dürfen. Diese Aufgabe würde ich gerne für zwei weitere Jahre fortsetzen.

Während die letzten zwei Jahre von den Aufgaben des Wahlprozesses und der Koalitionsbildung geprägt waren, stehen nun andere Aufgaben vor der LDK. Koalitionen im Allgemein, aber mit der CDU nochmal im Besonderen sind nicht nur eine Chance das Land und unsere Zukunft zu gestalten. Sie sind auch eine Aufgabe in Zusammenarbeit mit einem Partner, mit dem wir vieles nicht teilen, Kompromisse zu finden. Oft werden die Ergebnisse dieser Kompromisse auch auf der LDK diskutiert, sei es in Beitragsreden oder in Abstimmungen, die entscheiden ob Kompromisse mitgetragen werden oder nicht.

Ich glaube, dass jedes Parteimitglied mit einzelnen Kompromissen in den letzten Monaten gehadert hat und sich die Frage gestellt hat, ob die entstehenden Gestaltungsmöglichkeiten, den hohen Preis, den wir als Partei dafür zahlen, rechtfertigt. Die Debatte um Lützerath ist mir persönlich da klarsten in Erinnerung. Trotzdem haben wir als die Basis bisher sei es in Abstimmungen oder in Diskussionen im Orts- oder Kreisverband oder darüber hinaus die Kompromisse mitgetragen. Aus meiner Sicht sollte auch dies ein Ziel der Zukunft bleiben, ein Kompromiss mit kleinen Schritten erscheint mir besser als kein Kompromiss. Jedoch müssen wir sicherstellen, dass Fortschritt tatsächlich erzielt und wir weiter eine Bündnispartei bleiben, die nicht nur die Anschlussfähigkeit zum Koalitionspartner, sondern auch zu anderen Gruppen und Bewegungen sucht.

Aber was ich genau denke, ist gar nicht das Entscheidende. Denn als gewählte LDK-Delegierte vertreten wir den Kreisverband und damit die vielfältigen Eindrücke und Positionen von uns allen als Mitglieder vor Ort. Ich würde mich daher freuen auch weiter im Austausch mit Mitgliedern zu sein, um die Eindrücke von uns allen zur LDK mitzunehmen und dort einfließen zu lassen.

Ich bin Leander Holtz, 21 Jahre alt komme aus dem OV Witten, in welchem ich seit bald zwei Jahren im Vorstand sitze. Ich engagiere mich seit 2015 in der Grünen Jugend und bin seit 2020 auch Mitglied der Mutterpartei. Aktuell studiere ich Philosophie, Politik und Ökonomik im Bachelor an der Universität Witten/Herdecke. Ich interessiere mich besonders für Finanz- und Klimapolitik. Ich würde mich freuen, den Kreisverband und seine Mitglieder noch zwei weitere Jahre auf den Landesdelegiertenkonferenzen vertreten zu dürfen.

Leider kann ich nicht persönlich auf der JHV anwesend sein, da ich für ein Uni-Projekt aktuell im Ausland bin. Umso mehr würde es mich freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen nochmal aussprechen würdet.

Ich freue mich euch bald nach der LDK wiederzusehen!

Viele Grüße



Alter:

21

Geschlecht:

Männlich

Geburtsort:

Herdecke

Leander